

Más de 200 sanfelipeños recibieron certificación de “escuela de capacitación” donde UPLA impartió talleres

El pasado lunes 28 de agosto 235 sanfelipeños y sanfelipeñas recibieron su certificación tras participar de la “Escuela de Capacitación de Invierno 2023”, organizada por la Oficina de Fomento Productivo de la Municipalidad de San Felipe en colaboración con instituciones educacionales de la comuna, como el campus de la Universidad de Playa Ancha (UPLA), las Universidades de Aconcagua y Valparaíso, el Centro de Negocios Sercotec Aconcagua y la Seremi de Salud de la Región de Valparaíso, entre otras entidades.

Dentro de las temáticas de los talleres impartidos durante todo el mes de julio se cuentan Excel básico aplicado, manipulación de alimentos, economía circular, proyectos y fondos concursables para emprendedores, y desarrollo de página web con Google Site.

Anuncio Patrocinado

La UPLA participó específicamente con dos cursos, uno de ellos el de “Técnicas de Comunicación y Liderazgo en Equipos”, dictado por la docente del Instituto Tecnológico (ITEC), Claudia Rivero Crisóstomo, quien sostuvo que “este taller específicamente se trató de mejorar las habilidades comunicacionales de las personas, considerando la comunicación como la base al momento de trabajar en equipos de trabajo, considerando que a través de cómo nos comunicamos es como logramos aprendizajes significativos, y podemos lograr metas y objetivos en conjunto”.

En tanto, Germán Flores Delgadillo, encargado de Recursos Técnicos y Soporte Informático del campus San Felipe, desarrolló el taller “Desarrollo de Páginas Web con Google Site”, donde los asistentes pudieron aprender a usar esta herramienta gratuita que ofrece Google y para la cual solo es necesario tener una cuenta de correo de Gmail.

Más de 200 sanfelipeños recibieron certificación de “escuela de capacitación” donde UPLA impartió talleres

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



En ese sentido, Flores destacó que “es una herramienta muy útil para los emprendedores para publicitar sus productos, sin la necesidad de contratar a un profesional que les cree su página web. Lo bueno es que no necesitan tener conocimientos de computación avanzada”. Junto con ello, enfatizó en que se trata de “una oportunidad que tiene la Universidad para interactuar con la comunidad, que la comunidad sepa que la Universidad los puede apoyar con talleres gratuitos, con gente que se inscribe porque quiere aprender algo que les interese y sirva para su vida laboral, cualquiera esta sea”.

Más de 200 sanfelipeños recibieron certificación de “escuela de capacitación” donde UPLA impartió talleres



Más de 200 sanfelipeños recibieron certificación de “escuela de capacitación” donde UPLA impartió talleres



Más de 200 sanfelipeños recibieron certificación de “escuela de capacitación” donde UPLA impartió talleres



y tú, ¿qué opinas?